



東播工業高校 第60回生 学年通信 第27号 9月22日発行

就職試験開始！

これまで自己分析、面接の練習を何度も重ねてきましたね。その努力はきっと結果につながるはずです。緊張することもあると思いますが、自分の言葉でしっかり伝えられるよう、落ち着いて挑んでくださいね。焦ったとしても、今までの練習を思い出して自信をもって挑んでください！また、季節の変わり目で体調を崩しやすい時期です。最近は風邪が流行っているので、手洗い・うがいをしっかり行き、睡眠や食事にも気をつけて元気に過ごしましょう。体調が良くないと力も出しにくいで、健康管理はしっかりとお願いします。

すでに試験を終えたみなさん、本当にお疲れさまでした！結果が気になって落ち着かない日もあるかもしれません、試験を受けるために準備を重ねてきた自分の努力を、どうか誇りに思ってください。どんな結果であっても、その経験は必ずこれから的人生の力になります。今はリラックスして心と体をゆっくり休めてくださいね。そして、気持ちが落ち着いたら、また次の目標に向かって前を向いて進んでいきましょう。

この時期は誰にとっても大きなチャレンジであり、プレッシャーも感じやすい時期です。でも、みなさん一人ひとりが自分らしさを大切にしながら、最後まで全力で頑張れるよう心から応援しています。

面接練習の様子です。各科の先生方や三学年の先生、校長先生にもお世話になりました。



9月

19日（金） PTA 登校指導
27日（土） 第2回 PTA 評議委員会（図書室 10:00～）

10月

5日（日） 第1種電気工事士 筆記試験
14日（火）～17日（金） 中間考査
17日（金） 進路説明会
21日（火） 短縮授業6時間 放課後文化祭準備
22日（水） 短縮授業6時間 放課後文化祭準備
23日（木） 午後文化祭準備
24日（金） 文化祭1日目
25日（土） 文化祭2日目
27日（月） 文化祭代休
31日（金） 土木科3年 建設展見学（近畿高等学校）



学年団の先生からのメッセージ

3年1組担任 山名 純菜

高校卒業まで、残り約5ヶ月となりました。皆さんは今、どのような気持ちで日々を過ごしているでしょうか。今回は、私が高校時代にとても印象に残っていることをお話しします。ある先生が、「高校の友人は一生もんや。大事にしろ」と言ってくれました。その当時の私には、その言葉があまり響いてはいませんでしたが、不思議と記憶にはずっと残っていました。今、私は社会人4年目になりますが、高校時代の友人たちとは、今も変わらず親しい関係を続けています。どんな悩みにも親身になって考えてくれ、時には本気で間違いを指摘してくれる、そんな存在です。もし、あの言葉が心のどこかに残っていなかったら、私は友人たちをここまで大切に思うことができなかっただかもしれません。皆さんも今同じ時間でいる友人を大切にしてください。